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Münchner Kältebus

Der Verein Golden Donkey e.V. betreibt seit 2012 das Projekt „Kältebus München“ in 
Ergänzung zu und in Kooperation mit den Projekten der Landeshauptstadt München. 
Aufgrund der inzwischen angenommen Dimension des Projektes, kann der Verein dieses 
jedoch nicht mehr alleine stemmen und hat es der Landeshauptstadt München zur 
Übernahme angeboten. Das Amt für Wohnen und Migration hat mit Schreiben vom 
25.08.2014 dem Verein jedoch eine negative Antwort gegeben. Das Projekt passe 
„(...)nicht ins städtische Vorgehen.“ 

Vor diesem Hintergrund fragen wir:

1. Wie sieht die Neuausrichtung des Münchner Kälteschutzprogrammes aus?
2. Weshalb lässt sich das Projekt „Kältebus München“ nicht in das Münchner 

Kälteschutzprogramm integrieren?
3. Wie wird sichergestellt, dass die durch einen möglichen Wegfall des Projektes 

entstehende Versorgungslücke geschlossen wird?
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